



Aena pone en marcha un servicio de asistencia sanitaria en el Aeropuerto de Fuerteventura

09 de febrero de 2016

Aena ha puesto en marcha, desde el pasado mes de enero, un nuevo Servicio de Asistencia Sanitaria en el Aeropuerto de Fuerteventura para atender el creciente número de pasajeros que visitan sus instalaciones.

El sostenido incremento de usuarios durante las puntas de tráfico que está atendiendo el Aeropuerto ha motivado que se ponga en funcionamiento este servicio para las horas de mayor afluencia de viajeros y usuarios.

Este nuevo botiquín, situado en zona pública junto al hall de Llegadas de la Terminal, será atendido por la empresa adjudicataria 'Preventium Prevención de Riesgos Laborales', que prestará el servicio por un periodo de un año, prorrogable hasta un máximo de dos.

Además, el Aeropuerto dispone desde 2011 de 6 puntos de soporte vital, localizados en lugares estratégicos de sus instalaciones, provistos de un desfibrilador semiautomático externo.

Aena continúa de este modo con su compromiso de prestación de servicios de máxima calidad en sus aeropuertos.